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社会奉仕基金2,509円 《会報編集委員》大川隆永・野澤新之助・髙橋修・森谷充伯 

 

＜本日のニコニコ発表：沖昌彦委員＞ 
 

■浅野 久会員 

  １０年ぶりのお祝いいただきありがとうございました。 

■髙橋 清会員 

 妻の誕生祝いありがとうございました。妻も何時の間にやら老齢の仲間入 

 りです。私は改めて妻に誕 生祝をしたことがありません。ロ－タリークラブ  

 のお祝いに感謝いたします。ありがとうございます。 

■鈴木悦朗会員 

 結婚祝いの素敵な花束有り難うございます。お陰様で３１年目となりました。忘れがちになってしまう記 

 念日ですが、ロータリーは有り難いですね。 

■森谷充伯会員 

 家内へのプレゼントありがとうございます。 

■髙橋一彦会長 

 会員皆様のご協力によりＩＭが成功に終りました事、また先週のロータリーを祝う会として沢山の出席を 

 頂きました事、会長として大変に有り難く思い感謝しております。特に小澤直之幹事には日頃から苦 

 労を掛けておりますが、当番年度とは言え大変に努力をして頂いております。 

 直ちゃん、いつもありがとう！ 

■小澤直之幹事 

 誕生日のお祝いありがとうございます。５１才になりますが北クラブのタ 

 フな先輩方に負けない様に頑張ります。 

■関正啓会員 

 誕生日のお祝いありがとうございます。 

■井桁裕之会員 

 結婚お祝いありがとうございます。記念日は３月１１日。年はもっと前で 

 すが、東日本大震災と同日です。我が家では記念日ですが、ＴＶ等では被災者の方をお悔む日と 

 なっております。 

＜3月の諸事お祝い＞ 
 

  

 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

 

松戸北ロータリークラブ会報 

 「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 
 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 

 

第2242回 例会 2019年3月6日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長     バリー・ラシン  

■第2790地区ガバナー       橋岡久太郎 

■第13Ｇ アシスタントガバナー   野村 充  

■松戸北ロータリークラブ会長  髙橋 一彦 

■松戸北ロータリークラブ幹事   小澤 直之 

2018-2019年度   
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＜第2242回 例会プログラム＞ 
                    

司会 沖  昌彦  

           18:30    点鐘                                                        髙橋一彦  会長 

                   国歌並びにロータリーソング斉唱   

                      18:35    会食 

                      19:00    会長挨拶・理事会報告                                髙橋一彦 会長 

                                  幹事報告                                                小澤直之 幹事 

                      19:10    諸事御祝（７件）      出席・親睦活動委員会      渕上啓太 委員長 

                                 社会奉仕基金発表     社会奉仕委員会             大塚精一 委員長 

                                 ニコニコ発表             ニコニコ委員会                沖 昌彦   委員 

                      19:30   点鐘                                                          髙橋一彦 会長 

 

＜理事会報告：髙橋一彦会長＞ 

     

◆第1号議案 ロータリー農園閉鎖の報告について  

 農園を提供いただいた斎藤家に高橋会長と大塚社会奉仕委員長の 

  両名が訪問し、お礼を含めロータリー農園の閉鎖についてご報告す 

 る。 → 承認         

                  

◆第2号議案 2019年3月27日  花見例会の提案    

 本土寺にて桜見物と資料館の見学を兼ねての花見例会を提案  

 ※資料館については入場料とガイド料込みで￥1000/名     

  15：00集合→15：30~16：45資料館見学→17：00閉門→例会（宴会会場へ） → 承認  

                         

◆第3号議案   今後の奉仕活動に向けての模索・検索方法について 

  新規の奉仕事業について早急に検討する必要がある。     

  例会時のプログラムで協議会形式にて意見を述べる方向性も検討中。 

  会員に対してはテーマや方向性を示したうえで提案を募る。   

          

◆第4号議案   公益財団法人松戸市国際交流会 理事選任の件   

  理事については13グループ各クラブで持ち回りにて務めているとの事です。  

   6月より松戸北クラブが当番であり任期は2年→ 大川高明会長エレクトが承諾  → 承認  
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＜クラブ会長挨拶：髙橋一彦会長＞ 
 

 

今月のロータリーとしては「水と衛生月間」が挙げられています。 

 

安全な水と衛生設備の利用は、すべての人がもつべき権利ですが、それにもかかわらず、汚染水で病

気になる人や命を落とす人が後を絶ちません。 

 

特に貧しい国において、未来を担うはずの子どもたちは、水汲みなどの労働によって学校に通うことがで

きず、つらい境遇を強いられています。私たちの活動は、井戸を掘るだけではありません。中でも大切な

ことは、安全な水と衛生設備を提供した上で、衛生や伝染病予防に関する教育も行うことで、コミュニ

ティ全体の生活を改善し、子どもの通学率をも高めて行く事が考えにあります。 

 

先般も１例としてスリランカにおいて行われているロータリー活動の卓話がございましたが、その中でも飲

料水への支援や教育の向上が具体的に示されておりました。 

会員の皆様は卓話から、どのように感じ取られましたでしょうか？ 

 

我がクラブも奉仕活動の一部に留まらず、多方面に渡りロータリー奉仕活動を模索・検討し、なるべく早

い時期よりクラブ内活動に取り組んで行く事が要求されていると思います。 

勿論、クラブ会員同意のもとに我がクラブの奉仕活動として施行されることが重要ですので、この後、各

奉仕委員会の委員会活動としてクラブ会員皆様の尽力を頂戴し、ロータリー理念に見合う活動の情報

収集と案件提示より考察後の活動実施に繋がる事を希望します。 

 

今年度を含み、さらに次年度以降へと奉仕事業を増進させていく事も松戸北クラブの結束力、また会

員増強に向けても良い影響が期待されるのではないでしょうか。 

 

奉仕活動への思案に関してはできる限りプログラムに展開する事も考えておりますので、更なる松戸北

RCクラブへの理解とご協力をお願いし本日の挨拶とさせて頂きます。 

 

＜幹事報告：小澤直之幹事＞ 
  

■松戸西ロータリークラブ例会変更のお知らせ 

  ３月１９日(火) 夜間移動例会 場所：天廣堂  １８:３０点鐘 

   ４月  ２日(火) 夜間移動例会(観桜会) 場所：東漸寺１８:３０点鐘 

 

■地区記念ゴルフ大会のお知らせ 

   日時：５月２０日  場所：久能カントリークラブ   ※４／１から登録開始 


